
 

PROGRAMME DES JARDINS COMMUNAUTAIRES - SAISON 2024 

FORMULAIRE DE RENOUVELLEMENT ET D’INSCRIPTION 

CATÉGORIE DE LA DEMANDE 

❑ Nouvelle inscription sur la LISTE D’ATTENTE 

❑ Renouvellement Précisez le no. jardinet et le nom du jardin: ________________________________________ 

❑ Changements et besoins particuliers Précisez:  _______________________________________________ 

IDENTIFICATION JARDINIER•ÈRE•X 

NOM DE FAMILLE IDENTITÉ DE GENRE 
❑ Homme 
❑ Femme 
❑ Je m’identifie comme:  

__________________ 

ÂGE 
❑ J’ai 18 ans ou plus. 
 
ANNÉE DE NAISSANCE (Optionnel) 
 __________________ 

PRÉNOM 
 

ADRESSE (Numéro, Rue, No. Appartement, Ville, Code postal) SECTEUR 
❑ CDN 
❑ NDG 

COURRIEL TÉLÉPHONE(S) 
 

IDENTIFICATION DU CO-JARDINIER•ÈRE•X (Nom, prénom, coordonnées) 

IDENTIFICATION DU CONTACT EN CAS D’URGENCES (Nom, prénom, coordonnées)  

*IMPORTANT: La validation de vos renseignements est obligatoire avant le 15 avril (voir Documents à fournir avec votre demande). 

ENGAGEMENT 

Je m’engage à: 
● Adhérer au programme des jardins communautaires de l’arrondissement et respecter l’ensemble des obligations en vigueur 

spécifiées dans le Cahier de fonctionnement des jardins communautaires. Celui-ci est disponible auprès de l’organisme 
mandaté par la Ville ainsi que sur le site Internet de l’arrondissement. 

 
Je comprends: 

● Que l’organisme mandaté par la Ville pour 2024 est LE DÉPÔT; 
● Que toute NOUVELLE INSCRIPTION soit faite sur une LISTE D’ATTENTE jusqu’à ce qu’un jardinet soit vacant et que 

l’organisme mandaté par la Ville communique avec moi pour me l’offrir selon l’ordre de priorité en vigueur;  
● Qu’aucun renouvellement ne sera accepté après le 23 février 2024;  
● Que les formulaires incomplets, non-signé ou sans pièce d’identité ou sans preuve de résidence ne seront pas traités; 
● Qu’en cas de non-respect des obligations en vigueur ou en cas de fausses déclarations je m’expose au retrait de mon nom 

sur la liste d’attente, à des avertissements et/ou une éventuelle expulsion du jardin; 
● Que je dois répondre aux critères d’admissibilités de ce programme pour l’obtention d’un jardinet.  

 
En foi de quoi, j'atteste que les informations transmises sont exactes. 

Signature :        Date: 
(Obligatoire) ______    _                                                      ______    _                                                                                                                               

  
IMPORTANT: LA DATE LIMITE POUR LES RENOUVELLEMENTS EST LE 23 FÉVRIER 2024 

POUR PLUS D’INFORMATIONS: (514) 438-4680 poste 229 



   

 

DOCUMENTS À FOURNIR AVEC VOTRE DEMANDE 

Conditions d’admissibilité au Programme nécessitant une validation pour traiter la demande: 

• Être âgé de 18 ans et plus au moment de l’inscription et du renouvellement; 

• Être un résident de la Ville de Montréal (une priorité est accordée au résident de l’arrondissement CDN-NDG);  
 
Veuillez joindre une copie d’une pièce d’identité et d’une preuve de résidence à votre demande OU prendre rendez-vous avec 
l’organisme mandaté afin de faire valider vos documents en personne. 
 

1 des pièces d’identité suivantes : 

• Permis de conduire du Québec 

• Carte d’assurance maladie du 
Québec  

• Passeport 

• Carte de résident permanent 

• Acte de naissance 

• Attestation d’identité et de 
résidence délivrée par la Ville  
(en lien avec la Politique d’accès 
sans peur) 

 

1 des preuves d’adresse suivantes : 

• Permis de conduire du Québec  

• Compte de taxes scolaires ou municipales 

• Facture de services publics (Hydro-Québec, téléphone ou autre) datant 
de 3 mois ou moins 

• Relevé mensuel d’une institution financière ou de crédit 

• Avis de cotisation de Revenu Québec ou de l’Agence du revenu du 
Canada 

• Relevé de compte (droits de scolarité) ou relevé scolaire d’une 
institution d’enseignement 

• Attestation d’identité et de résidence délivrée par la Ville (en lien avec la 
Politique d’accès sans peur) 

USAGE DES RENSEIGNEMENTS PERSONNELS 

En vous inscrivant, vous acceptez que la Ville de Montréal et l’organisme mandaté par la Ville collectent utilisent vos renseignements 
personnels dans le cadre de ce Programme.  
 
Les renseignements personnels peuvent être utilisés pour: valider votre identité, valider votre admissibilité, vous fournir un service, 
vous communiquer les informations en lien avec le Programme (ex: infolettre, sondage, activités et événements, conseils horticoles, 
etc.), réaliser le portrait des jardins communautaires et améliorer l’offre de services. Vous pouvez, en tout temps, modifier vos 
renseignements personnels ou retirer votre consentement pour certaines utilisations.  
 
Les documents fournis avec votre demande (pièce d’identité et preuve de résidence) seront détruits suite à la validation de vos 
informations. Vos coordonnées seront maintenues dans votre profil à des fins de communications.  
 
Consentement supplémentaire: 

POUR USAGE DU COMITÉ DE JARDIN 
❑ J’accepte de fournir au comité de jardin les informations suivantes: # de jardinet, nom, prénom, numéro de téléphone 

et courriel. 
❑ Je refuse de fournir au comité de jardin les informations suivantes: # de jardinet, nom, prénom, numéro de téléphone et 

courriel. 

*Le comité du jardin dans lequel vous êtes inscrits recevra ces informations uniquement si vous y avez consentis. 

TRANSMETTRE VOTRE DEMANDE 

• En ligne :   https://depotmtl.org/fr/jardins/jardins-communautaires/ 
 

• Par courriel:    jardins.communautaires@depotndg.org  
 

• Par la poste et en personne:  LE DÉPÔT  
    Att: Jardins communautaire CDN-NDG 
    6505 avenue Somerled, Montréal, QC, H4V 1S7 
 

• Point de chute seulement (CDN): Centre Communautaire Mountain Sights 
5111 Rue Paré, Montréal, QC H4P 1P4  
Déposez à la réception une enveloppe scellée à l’attention de  
LE DÉPÔT (Jardins communautaires CDN-NDG) 

https://depotmtl.org/fr/jardins/jardins-communautaires/


 

 

COMMUNITY GARDEN PROGRAM - SEASON 2024 

RENEWAL AND REGISTRATION FORM 

APPLICATION CATEGORY 

❑ New registration on the WAITING LIST 

❑ Renewal Specify garden name and plot number: __________________________________________________ 

❑ Changes and special needs Specify: _______________________________________________ 

GARDENER IDENTIFICATION 

LAST NAME GENDER IDENTITY 
❑ Male 
❑ Female 
❑ I identify myself as:  

__________________ 

AGE 
❑ I am 18 years or older. 
 
YEAR OF BIRTH (Optional) 
__________________ 

FIRST NAME 
 

ADDRESS (Number, Street, Apartment No. City, Postal code) SECTOR 
❑ CDN 
❑ NDG 

EMAIL PHONE(S) 
 

CO-GARDENER IDENTIFICATION (Name, first name, contact details) 

EMERGENCY CONTACT IDENTIFICATION (Name, first name, contact details) 

* IMPORTANT: Validation of your information is mandatory before April 15 (see Documents to be provided with your application). 

COMMITMENT 

I pledge to: 
● Adhere to the borough’s community garden program and to comply with all the obligations in effect specified in the document 

Reference guide for community gardens. The document is available with the City mandated non-profit organization as well as 
on the Borough's website. 
 

I understand: 
● That the 2024 City mandated non-profit organization is THE DÉPÔT; 
● That any NEW REGISTRATION will be made on a WAITING LIST until a garden plot is available and the organization mandated 

by the City will contact me to offer it to me according to the order of priority in effect. 
● That no renewal will be accepted after February 23, 2024; 
● That incomplete forms, unsigned or without ID or proof of residence will not be processed. 
● That in the event of non-compliance with the obligations in effect or in the event of false declarations, I expose myself to the 

removal of my name from the waiting list, to warnings and / or possible eviction from the garden; 
● That I must meet the eligibility criteria of this program to obtain a garden plot. 

 
I hereby certify that all the information transmitted is true.  

Signature (Mandatory): ______    _                                                    Date: ______    _                                                                                                                                
 

IMPORTANT: THE DEADLINE FOR RENEWALS IS FEBRUARY 23, 2024 
FOR MORE INFORMATION: (514) 438-4680 ext. 229 



   

 

 

DOCUMENTS TO BE PROVIDED WITH YOUR APPLICATION 

Eligibility conditions for the Program requiring validation to process the application: 

• Be aged 18 and over at the time of registration and renewal; 

• Be a resident of the City of Montreal (priority is given to residents of the CDN-NDG borough);   
 

Please attach a copy of an identity document and proof of residence to your request OR make an appointment with the City 
mandated non-profit organization to have your documents validated in person. 

 

1 of the following identity documents: 

• Quebec driving license 

• Quebec health insurance card 

• Passport 

• Permanent Resident Card 

• Birth certificate 

• Certificate of identity and residence 
issued by the City 
(in connection with the Fearless 
Access Policy) 

 

1 of the following proof of address: 

• Quebec driving license 

• School or municipal tax account 

• Utility bill (Hydro-Québec, telephone or other) dated 3 months or less 

• Monthly statement from a financial or credit institution 

• Notice of assessment from Revenu Québec or the Canada Revenue 
Agency 

• Account statement (tuition fees) or academic statement from an 
educational institution 

• Certificate of identity and residence issued by the City (in connection 
with the Fearless Access Policy) 

USE OF PERSONAL INFORMATION 

By registering, you accept that the City of Montreal and the organization mandated by the City collect and use your personal 
information as part of this Program. You also agree that your name, first name, telephone number and email will be sent to the 
garden committee in order to ensure the success of their mandate. 
 
Personal information may be used to: validate your identity, validate your eligibility, provide you with a service, communicate 
information related to the Program (e.g. newsletter, survey, activities and events, horticultural advice, etc.), prepare the portrait of 
community gardens and improve the service offering. You can, at any time, modify your personal information or withdraw your 
consent for certain uses. 

 
The documents provided with your request (identity document and proof of residence) will be destroyed following validation of your 
information. Your contact details will be maintained in your profile for communications purposes. 
 
Additional consent: 

FOR USE OF THE GARDEN COMMITTEE 
❑ I agree to provide the garden committee with the following information: garden number, last name, first name, 

telephone number and email. 
❑ I refuse to provide the garden committee with the following information: garden number, last name, first name, 

telephone number and email. 

*The garden committee in which you are registered will only receive this information if you have consented to it. 

SEND YOUR APPLICATION 

• Online:    https://depotmtl.org/en/gardens/community-gardens/ 
 

• By email:   jardins.communautaires@depotndg.org 
 

• By mail and in person:  THE DEPÔT (Att: Community gardens CDN-NDG) 
   6505 avenue Somerled, Montréal, QC, H4V 1S7 
 

• Drop-off point only: Mountain Sights Community center 
5111 Rue Paré, Montréal, QC H4P 1P4 
(Leave a sealed envelope at reception for the attention of THE DEPOT CDN-NDG Community) 

https://depotmtl.org/en/gardens/community-gardens/

